

# El País.com.co

## Errores que cuestan

La tercera ciudad más grande del país no se puede dar el lujo de perder recursos públicos por incumplir con la entrega a tiempo de la información que se le exige.

Es la situación que enfrenta hoy Cali, descertificada por la Superintendencia de Servicios Públicos en el manejo de los dineros que le entrega el Sistema Nacional de Participaciones para programas de acueducto, alcantarillado y saneamiento básico.

Son \$21.000 millones que serán administrados por la Gobernación del Valle hasta tanto Planeación Municipal se ponga al día con los requerimientos de la Nación y pueda recibir de nuevo la certificación que acredita el buen uso que se hace de esos recursos.

Si bien la Gobernadora ha garantizado la continuidad de los proyectos que hoy adelanta la ciudad, así como la concertación con el Municipio y con las comunidades para definir las inversiones que se harán, Cali no puede darse el lujo de demorar el ingreso de unos recursos que necesita con urgencia.

La obsolescencia de sus redes de acueducto y alcantarillado, así como los problemas de suministro de agua en las zonas rurales, son razones de peso para que la entrega de los dineros provenientes de las Participaciones no se dilate.

Ahora se deben enmendar los errores cometidos y garantizar que, cuanto antes, la autonomía en la administración de tales recursos retorne al Gobierno Municipal.

---